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ＧＯ！貝軍団とは？
　漁師の暮らしを考え
るために、中山・小中
山・渥美漁協の有志
で集まり、漁業の課題
などを話し合っている
「漁栄会」。そのメン
バーの中で、貝のＰＲを
しようと動き出したの
が、ＧＯ！貝軍団です。

1人でも多くの方に
アサリを届けたい
　貝をＰＲするために、
菜の花まつりや市民館
まつりなど田原市で開
催されるさまざまなイ
ベントに出展していま
す。また、可能な範囲
で市外へも出向いてい
ます。声を掛けていた
だければ、できる限り
出展したいと思ってい
ます。

アサリ好きが増えてきた！？
　今の子どもたちは食わず嫌いで貝を食べない子や
嫌いな子が多いですが、私たちの貝を食べて、好きに
なったという声を聞きます。また、親子でいろいろなイ
ベントに来てくれるリピーターもできました。お客さんか
ら、個人的にアサリを頼まれることも増えており、活動し
ていくことで、どんどん渥美のアサリを好きな人が増え
ていると実感しています。

活動から見えたもの
　イベントなどで、提供するアサリが十分に準備できな
いことがあり、せっかく待ってくれているお客さんに貝が
届けられず悔しい思いをしました。今、あらためて「育て
る漁業」が大切だと感じています。安定した供給ができ
るようにしていきたいですね。

ＧＯ！貝軍団の目指すところ
　これからの漁師は、ただ貝や魚を採っているだけで
は生活が成り立ちません。ＧＯ！貝軍団として活動して
いると消費者の声を生で聞くことができ、これからどう
していかなければならないか考えるようになりました。
　軍団みんなの思いは一つ、「地元の海を豊かにし、子
どもたちが大人になったときに、海で働けるようにしてあ
げたい」。その目
標に向かって、こ
れからもみんな
で盛り上げてい
きます！イベント
などで見かけた
ら、ぜひ自慢の
アサリを食べに
来てください！

次の世代が働くことができる海を残すために

潜水漁

表紙に掲載した
ＧＯ！貝軍団
会長　山本真也さん
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